

Eröffnung
Samstag, 30. Juni 2012
Eintritt für alle gratis!

www.bettmeralp.ch
ALETSCHARENA
Wallis-Schweiz

E-Paper · Abo · Leser-Reporter · Todesanzeigen · Kontakt · Online-Werbung

Montag, 25. Juni 2012

WALLIS SCHWEIZ AUSLAND REGIO INFO LIFESTYLE MITMACHEN WALLISER BOTE
E-PAPER WB-ARCHIV ABO-SERVICE VERSTORBENE



Online seit 12.08.2011 0:00

Quelle: Walliser Bote



Event | Am Wochenende steht Grächen ganz im Zeichen des Beach-Volleyball

Sport und Party

Grächen | Bereits zum 10. Mal organisiert der Verein Beach Event Grächen die «Volley Party». Dabei geht es neben dem Beach Volleyball vor allem auch ums Feiern. Der Erlös wird gespendet.

Am 13. und 14. August verwandelt sich der Grächner Dorfplatz in eine sportliche Partyzone. Am Samstag und Sonntag kämpfen 80 Beach-Volleyball-Teams um den Turniersieg. Dafür werden eigens drei Sand-Spielfelder aufgeschüttet. Mitmachen kann jedermann, die Gruppen sind gemischt. Für das leibliche Wohl wurden neben dem Spielfeld diverse Verpflegungsstände und Bars aufgebaut.

«Z?Hansrüedi» und «DD Extended»

Am Samstagabend steht Feiern an der «Beach Party» auf dem Programm. Ab 21.00 Uhr sorgt die Band «DD Extended» für Unterhaltung. Um 23.30 Uhr wird «Z?Hansrüedi Endfrenz» die Nacht zum Tag machen. Später geht die Party in verschiedenen Lokalen weiter.

Während am Samstag gefeiert wird, steht am Sonntag ein Familientag auf dem Plan. Am Morgen um 10.30 Uhr fin-det ein Gottesdienst statt. Anschliessend beginnen die Ausscheidungsspiele. Ab 17.00 Uhr steht der sportliche Höhepunkt mit den Finalspielen auf dem Programm.

Für einen guten Zweck

Wie in den vorherigen Jahren wird der Erlös an gemeinnützige Projekte gehen. Über die letzten neun Jahre konnte der Verein Beach Event Grächen über 85 000 Franken an gemeinnützige Institutionen wie Aidshilfe Oberwallis, Krebsliga Oberwallis, insieme, Oberwalliser Verein für Sterbeund Trauerbegleitung spenden. Dieses Jahr geht der Erlös nebst der «JuBla Grächen» an «Sonne für behinderte Kinder». Die Organisatoren erhoffen sich mit der Jubiläumsausgabe die 100 000-Franken-Grenze für Spendengelder zu knacken.

Das erste Mal ging der Event 2002 über die Bühne. Im letzten Jahr wurden knapp 1200 Eintritte gezählt. | wb

Das Wetter im Wallis: » mehr Wetter

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag
24°C	24°C	28°C	30°C

NEWS MEISTGELESEN

- 14:18 Übergabe des 4. Internationalen Wal...
- 14:16 Ehemaliger ABB-Chef Barnevik will 1...
- 14:06 Braunbär M13 ist nach Italien-Abste...
- 13:30 Basel trifft in CL-Quali auf estnis...
- 13:23 Karls Kühne Gassenschau verlän...
- 12:56 Ritalin-Abgabe an Schweizer Kinder ...
- 12:36 Walliser Rotarier unterstützen Mine...
- 12:21 Fitch bewertet zyprische Anleihen n...

Werbung

HEIDADORF
visperterminen

**AUFBRUCH
INS
GLÜCK**

EINE INSZENIERTE SESSELBAHNFABRT
ZUM THEMA AUSWANDERUNG

12 Aufführungen:
12./13./14. JULI, 19./20./21. JULI 26./27./28. JULI
2./3./4. AUGUST

«Blacknose-Sheep» - der Walliser Blog

- 25.06.2012 - Die Terbjini - mit viel Gesp...
- 24.06.2012 - Neue schöne Computer-Welt...
- 23.06.2012 - Es kracht im CVP Gebäk...
- 22.06.2012 - Froh um das Rauchverbot...

Werbung

**CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS**

local^{ch}

Suche nach:

**Für Ihren
Anlass
den perfekte
Auftritt!**

Event-Packages
ab CHF 1000.-

medias Medien A

Terbenerstrasse 2, 3950 Vi
T 027 948 30 40
F 027 948 30 41
inserate@walliserbote.ch